

El PP apela al voto "útil y moderado" para alejarse de políticas "radicales"

Acto de campaña del PP prieguense ante la inminente cita con las urnas del próximo 26 de junio

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 23 de junio de 2016 - 18:17



La candidata del PP al Congreso por la provincia de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha apelado al voto “útil y moderado” en los comicios generales del próximo 26 de junio, en los que como indicó, “es necesario alejarnos de políticas radicales”.

En una comparecencia ante los medios celebrada esta mañana en el exterior del Castillo de Priego y en la que estuvo acompañada por cinco de sus compañeros en el equipo de gobierno del Consistorio de nuestra localidad, Ceballos comenzaba su alocución indicando que, “tanto a Priego, como a la comarca y a la provincia

le ha ido bien con el PP”, añadiendo que, “es el momento de pensar quién lucha por las necesidades de la provincia, de esta comarca y de Priego y quién no lo hace; a quien le interesa más lo que son las siglas políticas o sus propias ambiciones políticas, o lo que es luchar por las verdaderas necesidades de nuestra localidad”.

Como prueba de esa otra "manera de hacer política" y del compromiso del PP con nuestra localidad y la comarca, Ceballos hacía alusión a los 8 millones de euros que se han invertido en los últimos cinco años, poniendo como ejemplo la Torre del Homenaje, el cuartel de la Guardia Civil, el Centro de Iniciativa Empresarial, la ampliación del polígono La Vega, o la ejecución de todos los fondos Feder.

Inversiones, "muchas de ellas pendientes de legislaturas anteriores en las que gobernaba el PSOE tanto en la Junta como en el Gobierno Central", y que como recordaba la candidata popular al Congreso, "se han realizado en el momento económico más complicado de la historia reciente", añadiendo pese a esas adversas condiciones, “se han hecho, mientras que cuando el PSOE gobernaba en todas las instituciones, no se han tenido en cuenta los intereses directos de nuestra ciudad”.

Igualmente, Ceballos no pasó por alto cuestiones como la transparencia y la participación ciudadana, poniendo de manifiesto que fue precisamente el PP el que aprobó en 2013 la primera Ley de Transparencia, "que afecta a todos los municipios e instituciones" y que en palabras de Ceballos, ha llevado a que, entre los 778 municipios andaluces, “Priego se encuentra en la novena posición en cuanto al nivel de transparencia y el cuarto en la provincia”.

Ahondando más en el tema de la participación ciudadana, la candidata popular hacía referencia a la elaboración por vez primera de los presupuestos participativos, así como el programa electoral del PP de las pasadas elecciones municipales, "que salió de las asociaciones, colectivos y diferentes barrios y aldeas de Priego". Programa cuyo cumplimiento, debido a ese carácter participativo, "tenemos que cumplir, porque es el programa de todos los ciudadanos de Priego", añadió.

Junto a las actuaciones relacionadas con las políticas medioambientales, Ceballos no pasó por alto el trabajo realizado por el PP en relación a las políticas sociales, "incrementado a nivel nacional durante esta

legislatura en 50.000 millones las políticas sociales, a pesar de la terrible situación económica que hemos vivido". Frente a esta apuesta, Ceballos criticaba la postura de la Junta, "tanto en su aportación, como en la falta de valoración de los casos de dependencia, viviendo en Priego por esta circunstancia situaciones terribles", lo que para la candidata del PP al Congreso, "supone un reflejo claro de quien realiza políticas sociales que se tienen que pagar, y aquellas otras que aparecen en los papeles y no se pagan".

Aprovechando su comparecencia, Ceballos hizo referencia a la situación que se ha vivido en los últimos días con la publicación de las actuaciones incluidas en el Plan PISTA-2020, entre las que se excluye la variante de Las Angosturas, criticando al gobierno de la Junta por su publicación a unos días de unas elecciones y sin tiempo para presentar alegaciones, "sin comunicar a los municipios afectados", preguntándose dónde estaba el PSOE de Priego en este tema, "pese a la importancia de este proyecto".

Por otra parte, la candidata del PP al Congreso afirmaba que su formación, "trabaja por las necesidades de Priego, gobierne quien gobierne", adelantando que una de las reivindicaciones que llevarán a Madrid será la continuación del proyecto de la A-81 (Badajoz-Córdoba-Granada), "para nosotros una vía de comunicación fundamental", añadía Ceballos.

Por otra parte y en relación a las políticas de empleo, que dependen directamente de la Junta, la candidata popular indicaba que en nuestra localidad, "no hemos tenido ningún curso de formación", afirmando que todos los cursos de formación, "los ha pagado el gobierno municipal".

Igualmente, Ceballos indicaba que, en la mayoría de las ocasiones, "las políticas pertenecen a unas siglas, pero lo que hace falta es que, lo que se proyecte se pague y se realice", afirmando con austeridad económica y reordenando las cuentas, "se pueden llegar a concluir y conseguir aquellas reivindicaciones y necesidades que tiene, no solo nuestro pueblo sino a nivel nacional".

Por último, la candidata al Congreso apeló al voto útil, recordando que en las últimas elecciones generales celebradas en diciembre, "se fueron 1.800 votos a Ciudadanos, que prácticamente se perdieron, ya que lo que ha ocurrido es que ni se ha conseguido una mayoría absoluta, ni a acuerdos de ningún tipo". De ahí que insistiera en la necesidad de ese voto "útil y moderado" de los prieguenses, "ya que es necesario alejarnos de políticas radicales, con partidos que están dispuestos a acabar todo lo que hemos creado entre todos", añadiendo que el voto moderado permitirá un gran pacto político, "si no se consigue la mayoría suficiente para gobernar".